



Cégep de Sept-Îles

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

NOMBREUX TECHNICIENS SUPÉRIEURS RECHERCHÉS AU QUÉBEC (CANADA)!

Sept-Îles, le 7 décembre 2018 – Du 7 au 10 février 2018, le Cégep de Sept-Îles (Canada) sera présent au 23^e Mondial des métiers pour recruter de futurs techniciens supérieurs dans plusieurs domaines : mécanique industrielle, électronique industrielle, géologie, informatique et bureautique. Il s'agit de programmes d'études techniques (Bac + 2) menant à l'obtention d'un diplôme qualifiant pour intégrer le marché du travail ou l'université.

La province de Québec vit présentement une baisse démographique ce qui a pour effet de laisser plusieurs places vacantes dans les programmes d'études techniques supérieurs. Le Cégep de Sept-Îles sera donc sur place pour offrir cette option aux personnes intéressées par des études internationales en français, offrant un taux de placement sur le marché du travail supérieur à 92 %.



Mentionnons qu'en vertu d'un accord conclu entre la province de Québec et la France, tout citoyen français bénéficie d'une exemption des droits de scolarité et de la gratuité de l'assurance-maladie. De plus, pour faciliter leur venue, le Cégep de Sept-Îles offre à tous les étudiants inscrits à l'un des programmes mentionnés ci-haut, une bourse de 1 000 €, un voyage à New-York et une expérience unique d'accueil et de découverte du Québec.

Déjà, plusieurs étudiants français ont choisi de poursuivre leurs études au Cégep de Sept-Îles l'an dernier. Ils sont d'avis que cette expérience est non seulement enrichissante au niveau académique mais aussi, sur le plan personnel.

- 30 -

Pour information : Kyra Robertson
Conseillère à l'international
Cégep de Sept-Îles (Canada)
international@cegepsi.ca